

Les fans de manga réunis (publié sur le site de [La Montagne](https://www.lamontagne.fr) le 18 juin 2022)

https://www.lamontagne.fr/thiers-63300/actualites/les-fans-de-manga-reunis_14146730



Le manga était à l'honneur, mardi dernier, à la cité scolaire du Pontel, à Thiers, à l'occasion du Prix du Livradois-Manga.

L'édition 2022 du Prix du Livradois-Manga, événement né à l'initiative des établissements scolaires thiernois, s'est tenue à la cité scolaire du Pontel, mardi dernier. Ce rassemblement était coordonné par l'association Passeurs de mots, et relayé par de nombreux établissements scolaires et plusieurs médiathèques du territoire.

Le manga, genre littéraire qui connaît un vif succès auprès du public adolescent, a donné lieu à cette rencontre, organisée à la fin de chaque année scolaire depuis de nombreuses années. Les élèves du club manga du collège Audembron et du lycée Montdory, encadrés par les professeurs documentalistes des deux établissements, ont ainsi pu accueillir leurs camarades des collèges du Livradois-Forez (Maringues, Arlanc, Saint-Germain-l'Herm, Courpière, Olliergues, Ambert) ainsi que ceux des lycées Jean-Zay et Germaine-Tillion, autour de diverses activités.

Un genre littéraire venu d'Asie

Les élèves ont également bénéficié de la projection d'un film animé en partenariat avec le cinéma Le Monaco de Thiers, ou encore de plusieurs activités, qui leur ont permis d'explorer l'univers propre à ce genre venu d'Asie, telles que l'origami, grâce à un atelier d'initiation proposé par des élèves de 3^e du collège Audembron.

Au cours de cette journée, les collégiens et lycéens, dont certains avaient opté pour une tenue ou un maquillage imitant leurs personnages favoris, ont pu désigner le meilleur ouvrage, à travers une sélection qui leur a été proposée en début d'année. Ils ont également pu élire et récompenser les auteurs de diverses réalisations, mises en place dans les différents établissements tout au long de l'année : chroniques radio, affiches, applications numériques ludiques, etc.

C'est donc une journée riche en rencontres, échanges, et activités autour de cette passion commune que sont le manga et plus largement la culture japonaise qu'ont pu partager ces élèves qui ne manqueront pas de se donner rendez-vous, l'année prochaine.

THIERS